

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第7号
令和5年6月7日
校長 古山 直美 発行



6月になりました

例年より早く梅雨に入り、雨の日が続いています。6月に入り、学校では1学期の中間地点、学習も生活も充実する時期です。ある報道番組で「梅雨だる」という言葉で表現されていましたが、この時期は頭痛がする、なんとなく体調がすぐれない、体がだるいと感じる時です。インフルエンザも流行している学校もあります。規則正しい生活でこの時期を乗り切っていけたらと思います。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました！

6月1日(木)2日(金)と6年生は修学旅行でした。3年ぶりに奈良、京都への修学旅行です。2日目は、あいにくの雨模様でしたが、法隆寺や東大寺、二条城に金閣寺と歴史や文化にふれるよい旅となりました。
(6年生が留守の2日間、5年生が八束小学校のリーダーとして頑張ってくれました！
5年生、ありがとう！)



「いじめについて考える週間」 6月5日(月)～11日(日)

子どもたちから、いやなこと言われたなどの訴えがあったり、ケンカになったりしたら、子どもたちの話を聞き取り、指導しています。子どもたち自身にもどうしたらよいか考えることができるように話しかけながら指導しています。そして、対応した事案については全職員で共有し、事後対応含め、経過をみていくようにしています。児童朝礼でも、子どもたちに「いじめは絶対にダメ」と話をしました。

絶対にいじめはあってはいけません。でも、集団で生活している以上何らかのトラブルは必ず起こります。

心配なことがありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。子どもを真ん中に共に考えていきましょう。



八東小の先生は

・友だちをきずつける
ことば・行動・態度

ゆるしません！

6月5日～11日
「いじめについて考える週間」

うご 動かなきゃ いま 今のいっしゅん
見てたなら



引き渡し訓練へのご協力

ありがとうございました

6日(火)の引き渡し訓練では、お忙しい中のご対応ありがとうございました。地震や急な大雨により、引き渡しを実施することがあるかもしれません。今回の訓練を生かして、安全に実施できるようにしていきたいと思います。今後ともご協力をお願いします。



6年生が不在の2日間、縦割り掃除などでしっかり下級生を導いてくれた5年生です！

ありがとうございます！

八東小学校の教育活動に多くの地域の方がご協力くださっています。学級園の整備、交通教室で使用する自転車の点検補修など、地域の方のご協力により、教育活動が進んでいます。子どもたちにも、たくさんの方に支えていただいていることを、折に触れて伝えています。ありがとうございます。



竜頭橋 通行止めについて

下記の期間、竜頭橋が工事に伴い通行止めになります。学校へお越しの際は美田野橋からお願いします。

期間： 6月12日(月)～14日(水) 8:30～17:00

※児童の登下校(徒歩)、スクールバスは通行可能です。